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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 182 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 182
AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE
DOIS MIL E VINTE, ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA
MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/DPC-ONQE-NIU",
PARTICIPARAM DESSA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: ANA MARIA LOURENÇO, ANTÔNIO JOSÉ
PASSONI, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA STELLE,
DANIELE ZWIEGICOSKI, ELI APARECIDA GOMES,
EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT, MÁRCIA REGINA WANSOVICZ, TARCÍSIO
DELFRATE, SIDNEI APARECIDO MAIDL, VALDIR
BUENO DOS SANTOS, O SECRETÁRIO JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, A TESOUREIRA SIMONE
FOLLADOR E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
CONTAMOS AINDA COM A PARTICIPAÇÃO DOS
SERVIDORES: TÉCNICO ADMINISTRATIVO JORDY
MALAQUIAS DE PAULA E ANAGAÍS CECÍLIA
BAGDINSKI. INICIOU A LIVE DA REUNIÃO
ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS PELA
PRESIDENTE DO RPPS A TODOS OS PRESENTES. NA
SEQUÊNCIA COLOCOU EM APROVAÇÃO A ATA DA
REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 DE AGOSTO,
APROVADA POR UNANIMIDADE COM A DEVIDA
ANOTAÇÃO DE CORREÇÃO APONTADA PELA
PRESIDENTE. A PRESIDENTE TANIA MARA PASSA A
APRESENTAR A REUNIÃO, EXPONDO AOS
CONSELHEIROS A FOLHA DE PAGAMENTO
REFERENTE AO MÊS DE AGOSTO DE 2020. A FOLHA
DO MÊS FICOU EM UM MILHÃO OITOCENTOS E
SETENTA E TRÊS MIL OITOCENTOS E NOVENTA E
OITO REAIS E SETENTA E SETE CENTAVOS, SENDO
QUATROCENTOS E QUARENTA E CINCO
APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO SEISCENTOS E OITENTA E SETE MIL
SETECENTOS E DOZE REAIS E OITENTA E QUATRO
CENTAVOS, SESSENTA E SEIS PENSIONISTAS,
PERFAZENDO UM VALOR DE CENTO E CINQUENTA E
CINCO MIL TREZENTOS E DOZE REAIS E TRINTA E
SETE CENTAVOS, QUATRO SERVIDORES
ESTATUTÁRIOS, PERFAZENDO O VALOR DE VINTE E
UM MIL NOVECENTOS E SESSENTA E TRÊS REAIS E
CINQUENTA E DOIS CENTAVOS, E QUATORZE
CONSELHEIROS, PERFAZENDO UM VALOR DE OITO
MIL OITOCENTOS E NOVENTA E DOIS REAIS E
QUATRO CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI DE TREZENTOS E
SETENTA MIL VINTE E OITO REAIS E SESSENTA E
DOIS CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DO SERVIDOR
FOI DE DUZENTOS E SESSENTA E QUATRO MIL
NOVECENTOS E NOVENTA E QUATRO REAIS E
SETENTA E SEIS CENTAVOS. O RECOLHIMENTO
TOTAL, SERVIDOR MAIS PATRONAL, FOI DE
SEISCENTOS E TRINTA E CINCO MIL VINTE E TRÊS
REAIS E TRINTA E OITO CENTAVOS. TANIA
OBSERVOU QUE ESSE MÊS POR CONTA DA MUDANÇA
EM UMA LEI MUNICIPAL, O RPPS NÃO TEVE AS
DEDUÇÕES DE AUXÍLIO DOENÇA E AUXÍLIO
MATERNIDADE AS QUAIS PASSARAM A ENCARGO DO
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MUNICÍPIO. AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS,
CONTENDO TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE
MANUTENÇÃO DO RPPS, SENDO PAGAMENTOS DOS
CONSELHEIROS E PAGAMENTOS DOS ESTATUTÁRIOS,
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO
PATRONAL DO RPPS, CORREIOS, IMASP, TELEFONES,
LUZ, ÁGUA, IMOBILIÁRIA MONJOLO E A CRÉDITO E
MERCADO. A PRESIDENTE FEZ UMA OBSERVAÇÃO
REFERENTE A ÁGUA, QUE O RPPS E O IMASP
PAGAVAM UM MÊS CADA UM A CONTA, ENTÃO FOI
SOLICITADO AO JURÍDICO UM PARECER QUANTO A
LEGALIDADE DA FORMA DE PAGAMENTO, HOUVE
TAMBÉM DESPESA COM A SULMIDIA INFORMÁTICA
EMPRESA QUE FORNECEDORA DO OFFICE PARA O
RPPS. AS DESPESAS PERFIZERAM UM TOTAL DE
QUARENTA E QUATRO MIL SEISCENTOS E UM REAIS
E TRINTA E SETE CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA
ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO FOI DEPOSITADO
NO DIA QUATORZE DE AGOSTO, SENDO ESTA A
OITAVA PARCELA, NUM TOTAL DE SETENTA E
QUATRO MIL QUINHENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E
TRINTA E OITO CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA REFERENTE AO MÊS
DE AGOSTO FOI RECOLHIDO DIA 26 DE AGOSTO DE
2020, NO VALOR DE SETECENTOS E TRINTA E TRÊS
REAIS E SETE CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS,
REFERENTE AO MÊS DE AGOSTO, FOI DE TREZENTOS
E TRINTA E UM REAIS E TRINTA E OITO CENTAVOS,
REALIZADA NO DIA 26 DE AGOSTO DE 2020.
RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM AGOSTO, NUM
TOTAL DE CENTO E CINQUENTA E TRÊS MIL
TREZENTOS E SETENTA E QUATRO REAIS E QUINZE
CENTAVOS, COMPOSTA POR SOBRAS DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO E REPASSE DO CONSIGNADO. A
CARTEIRA DO RPPS ATUALMENTE ESTÁ DA
SEGUINTE FORMA, PATRIMÔNIO DE QUARENTA
MILHÕES DEZESSETE MIL DUZENTOS E NOVENTA E
SEIS REAIS E NOVENTA E SETE CENTAVOS. OS
TERRENOS COM AS ATUALIZAÇÕES FEITAS
CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES QUINHENTOS
E VINTE E NOVE MIL E QUATROCENTOS REIS, O QUE
PERFAZ UMA CARTEIRA TOTAL DE QUARENTA E
QUATRO MILHÕES QUINHENTOS E QUARENTA E SEIS
MIL SEISCENTOS E NOVENTA E SETE CENTAVOS. O
PARCELAMENTO DE NÚMERO SESSENTA E UM, DE
DUZENTOS E QUARENTA FOI NO VALOR DE CENTO E
NOVENTA E TRÊS MIL SEISCENTOS E NOVENTA E UM
REAIS E TRINTA E OITO CENTAVOS, RECOLHIDOS NO
DIA 27 DE AGOSTO DE 2020. OS RECURSOS DO
COMPREV EM SETEMBRO FORAM DE SESSENTA E
SEIS MIL NOVECENTOS E QUARENTA REAIS E VINTE
E OITO CENTAVOS. A PRESIDENTE DO RPPS TANIA
MARA COMENTA SOBRE ALGUNS ITENS QUE
CONSTAM IRREGULARES NA PARTE DA
CONTABILIDADE E QUE SE FAZ NECESSARIO
ALGUMAS MEDIDAS PARA AJUSTAR O QUE FOR
NECESSÁRIO, COMO O SIM AM E O SIAP, QUE O RPPS
TEVE DESDE O INÍCIO DO ANO NOTIFICAÇÕES POR
FALHAS CONTÁBEIS, ENTÃO FOI PEDIDO PARA QUE A
PREFEITURA CEDESSE UM CONTADOR E UM
ADVOGADO PARA O JURÍDICO DIANTE A
NECESSDADE DO RPPS, POIS TIVEMOS A
EXONERAÇÃO DA CONTADORA CEDIDA
ANTERIORMENTE PELO MUNICÍPIO E A LICENÇA DA
ADVOGADA. E QUE A PARTIR DESSE MÊS DEVIDO A
GRANDE DEMANDA DE TRABALHOS FOI ACORDADO
INTERNAMENTE QUE A ROBERTA FICARÁ
RESPONSÁVEL PELA PARTE DAS FOLHAS DE
PAGAMENTO PARA AJUDAR. O DAIR AINDA CONSTA
PENDENTE PARA O RPPS, HAJA VISTA TER MUDADO
DENTRO DA CRÉDITO E MERCADO A PESSOA
RESPONSÁVEL POR INSERIR ESSAS INFORMAÇÕES,
MAS QUE JÁ ESTÃO BUSCANDO SOLUCIONAR.
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FORAM DUAS APOSENTADORIAS POR TEMPO DE
CONTRIBUIÇÃO, A PARTIR DE AGOSTO, BÁRBARA
FERRANDO DOS SANTOS E ELENICE ANA RIBAS DE
PAULI. TANIA MARA COMENTA QUE DEVIDO A
OSCILAÇÃO DO MERCADO FINANCEIRO, A CARTEIRA
DO RPPS TAMBÉM ACABA OSCILANDO E QUE NÃO
CONSIDERA ISSO COMO PERDA, PELA QUESTÃO DE
QUE PODE SE RECUPERAR E QUE DEVEMOS SEGUIR
A POLÍTICA DE INVESTIMENTOS. QUE NO MÊS DE
AGOSTO TIVEMOS NEGATIVO TREZENTOS E
DEZESSETE MIL REAIS. EM CONVERSA COM JOSÉ
COELHO FOI SOLICITADO UMA ANÁLISE PARA
TENTAR PREVER E BUSCAR FAZER ALOCAÇÕES PARA
MINIMIZAR OS RISCOS DOS INVESTIMENTOS. TANIA
MARA COMENTA QUE O RPPS RECEBEU TRÊS
AMORTIZAÇÕES DE FUNDOS NO MÊS DE AGOSTO DE
2020, SENDO DO TMJ IMA B, DO FUNDO DE
INVESTIMENTOS EM COTAS E DO FIRF MONTE
CARLO, NUM TOTAL DE UM MILHÃO TREZENTOS E
VINTE E CINCO MIL SEISCENTOS E UM REAIS E VINTE
E DOIS CENTAVOS, ESTES RECURSOS FORAM
UTILIZADOS PARA PAGAMENTO DA FOLHA, NÃO
SENDO NECESSÁRIO FAZER RESGATE PARA ESSE
PAGAMENTO. E COM O REPASSE DA PREFEITURA
AINDA POSSUÍMOS NA CONTA 2404 MAIS DE
TREZENTOS MIL PARA APLICAR. O FUNDO AUSTRO
PIPE QUE TEVE ASSEMBLÉIA DIA 28 DE AGOSTO, FOI
APROVADO PLANO DE LIQUÍDAÇÃO, NA QUAL O
RPPS FOI REPRESENTADO PELO ADVOGADO DA
CRÉDITO E MERCADO, POIS HÁ UMA POSSIBILIDADE
DE INGRESSAR COM UMA AÇÃO JUDICIAL PARA
DISCUTIR ALGUMAS PERDAS QUE O FUNDO TEVE, E
TÃO LOGO SEJA ENCAMINHADO A ATA DA
ASSEMBLÉIA SERÁ REPASSADDA AOS DEMAIS
CONSELHEIROS PARA LEITURA E
ACOMPANHAMENTO. TANIA COMENTA QUE EM
RELAÇÃO AO TERRENO DO RPPS ESTAMOS
AGUARDANDO AS DOCUMENTAÇÕES DE
MATRÍCULAS ATUALIZADAS E MEDIÇÃO, PARA
VERIFICARMOS SE FOI REALMENTE INVADIDO E
QUAL O MELHOR CAMINHO A SER TOMADO. TANIA
COMENTA SOBRE A NECESSIDADE DA
CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA PARA
ASSESSORAR O RPPS NA ENTREGA DO SIM AM, QUE É
NESSESSÁRIO UMA EMPRESA DE ASSESSORIA PARA
ORIENTAR ESSE TRABALHO, E QUE PARA TANTO, É
PRECISO QUE O CONSELHO APROVE A CONRATAÇÃO
DA EMPRESA DE ASSESSORIA. TANIA MARA ABORDA
UM SEGUNDO PONTO QUE É A IMPLANTAÇÃO DO
PROGRAMA PRÓ GESTÃO PARA O RPPS, QUE O PRÓ
GESTÃO É UM PROGRAMA DE CERTIFICAÇÃO, QUE A
IMPLANTAÇÃO VISA NORMATIZAR O
FUNCIONAMENTO DO RPPS. CONSELHEIRO JULIANO
SUGERE PARA AGUARDAR PARA IMPLANTAÇÃO DO
PRÓ GESTÃO, HAJA VISTA A INSTABILIDADE QUE
VIVEMOS E QUE EXISTE A POSSIBILIDADE DE
ONERAR O RPPS NESSE MOMENTO. SIMONE
EXPLANOU QUE É A FAVOR DE ADERIRMOS AO PRÓ
GESTÃO PELA QUESTÃO DE ADQUAÇÃO AS
DIRETRIZES QUE O PRÓ GESTÃO IRÁ TRAZER AO
RPPS. O CONSELHEIRO PASSONI, REFORÇA A
NECESSIDADE DE IMPLANTAÇÃO DO PRÓ GESTÃO
NO RPPS, QUE É ALGO QUE ESTAMOS A MUITO
TEMPO EM BUSCA DESSA CERTIFICAÇÃO.
COLOCADO EM VOTAÇÃO A CONTRATAÇÃO DA
ASSESSORIA PARA O SIM AM, VOTARAM SIM TODOS
OS CONSELHEIROS, SENDO APROVADO POR
UNANIMIDADE. COLOCADO EM VOTAÇÃO A
CONTRATAÇÃO PARA IMPLANTAÇÃO DO PRÓ
GESTÃO, VOTARAM CONTRA OS CONSELHEIROS
TARCÍSIO DELFRATE, SIDNEY APARECIDO E JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, CONTUDO FOI APROVADO
PELA MAIORIA. TANIA MARA COMENTA QUE FOI
ENCAMINHADO RESPOSTA AOS QUESTIONAMENTOS

É



28/06/2021 Prefeitura Municipal de Palmeira

www.diariomunicipal.com.br/amp/materia/B865DD15/03AGdBq27FKAJOlOmG1YDOe8WxGOPBDkmOHZp5xDXRCeEP0_xVDe8sutNAJO6W1Z… 4/4

DO SERVIDOR APOSENTADO JOSÉ LUIZ. O SERVIDOR
JORDY PEDE A PALAVRA, E COMENTA QUE ESTÁ
SUBSTITUINDO A ADVOGADA MARINA QUE
ENCONTRA-SE AFASTADA NO GRUPO DE ESTUDOS
ENTRE RPPS E MUNICÍPIO PARA DISCUTIR O
PAGAMENTO DO DÉFICIT ATUARIAL, E QUE EM
REUNIÃO, O PROCURADOR JURÍDICO DO MUNICÍPIO
RELATOU QUE, ATUALMENTE O MUNICÍPIO NÃO
POSSUÍ CONDIÇÕES DE PAGAR OS CERCA DE
QUATRO MILHÕES DE DÉFICT AO RPPS E QUE
CONTRATOU UMA EMPRESA PARA REVISAR OS
CÁLCULOS ATUÁRIAIS. CONSELHEIRO JULIANO,
PEDE A PALAVRA E ARGUMENTA QUE O MUNICÍPIO
NÃO FAZ O DEVER DE CASA, POSSUI SUAS FOLHAS
INFLADAS COM DIVERSOS TIPOS DE CONTRATAÇÃO
DE TRABALHADORES, COMO TERCEIRIZADOS, PSS, E
ESTÁ PREPARANDO MAIS UM GOLPE NA CLASSE DE
SERVIDORES, ONDE ESTES SERÃO PENALIZADOS
PELA INCOMPETÊNCIA DO ADMINISTRADOR
MUNICIPAL DIRETAMENTE NA SUA PREVIDÊNCIA, E
PEDE PARA QUE O CONSELHO ENCAMINHE UM
REQUERIMENTO OFICIAL AO MUNICÍPIO
SOLICITANDO QUAIS ATITUDES ELES VEM TOMANDO
PARA HONRAR O COMPROMISSO DIANTE DO RPPS,
CONTUDO TAL REQUERIMENTO NÃO FOI ATENDIDO.
JORDY EM COMPLEMENTO, DIZ QUE
POSSIVELMENTE NA SEGUNDA QUINZENA DE
OUTUBRO JÁ TEREMOS UM POSICIONAMENTO DO
MUNICÍPIO EM RALAÇÃO AO DÉFICT. NADA MAIS
HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO.
APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA
SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO BARAUCE DE
OLIVEIRA, SECRETÁRIO, PELA PRESIDENTE TANIA
MARA TRINDADE E PELOS CONSELHEIROS
PRESENTES JÁ NOMINADOS. SALIENTAMOS QUE
TODOS OS ANEXOS E A GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE
ENCONTRAM NA SEDE DO RPPS, PARA QUAISQUER
INFORMAÇÕES, NADA MAIS HAVENDO A TRATAR
ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA. 
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